

ANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN IN DER SITZUNG DER BEZIRKSVERTRETUNG AM 27. MÄRZ 2025**BESSERE SICHTBARMACHUNG DES RADWEGS BEI DEN KREUZUNGEN MAYERHOFGASSE UND SCHAUMBURGERGASSE****ANTRAG:**

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Amtsführende Stadträtin Mag.^a Ulli Sima wird ersucht, den neuen Radweg in der Wiedner Hauptstraße im Bereich der Kreuzungen mit der Mayerhofgasse und der Schaumburgergasse durch geeignete Bodenmarkierungen, etwa eine vollflächige Einfärbung oder mehrere Piktogramme, für die querenden Autos besser sichtbar zu machen.

BEGRÜNDUNG:

An den genannten unmittelbar aufeinanderfolgenden Kreuzungen besteht eine Fahrradkreuzung mit Blockmarkierung, also Vorrang für Fahrräder. Da der Radweg aber aufgrund seiner Neuheit noch nicht so gut bekannt ist und die Blockmarkierungen durch ihre Anbringung auf einer Schräge auch nur schlecht sichtbar sind, wird dieser Vorrang von abbiegenden Autos oftmals missachtet, was zu gefährlichen Situationen führt. Eine bessere Sichtbarmachung kann hier helfen, Unfällen vorzubeugen. Die Umsetzung sollte so rasch als möglich erfolgen, also noch vor Beginn der „Hauptsaison“ auf den Wie(d)ner Radwegen.

Mathias Tausig
Bezirksrat